



COMMUNIQUÉ

Ottawa, 1 janvier 2020

Communiqué sur le Venezuela

ParlAmericas souhaite exprimer sa profonde inquiétude suite aux événements récents au Venezuela, lors de l'élection du conseil d'administration de l'Assemblée nationale.

Les parlements nationaux sont des institutions essentielles à la démocratie et garantissent l'équilibre entre les pouvoirs de l'État. En vertu du principe universel de souveraineté du peuple et du droit à l'autodétermination, c'est avec respect que ParlAmericas appelle à un dialogue intégrant le pluralisme politique du pays.

La membre de l'Assemblée équatorienne et présidente de ParlAmericas, Elizabeth Cabezas, a affirmé que « nous prônons la reprise du dialogue entre les pouvoirs politiques du Venezuela dans un cadre de respect total des libertés et des mécanismes institutionnels, pour rechercher une solution démocratique et pacifique à la situation actuelle du pays ». Elle a ajouté que « il faut assurer les libertés d'expression et de réunion ». ParlAmericas réitère sa profonde vocation démocratique et sa volonté de contribuer au renforcement des institutions parlementaires dans toute la région.